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Расчет коэффициента мощности асинхронного двигателя при отклонении 

питающего напряжения безитерционным методом 
 

Аннотация. Разработан безитерационный метод расчета коэффициента мощности 

асинхронного двигателя от напряжения прямой последовательности. 
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Abstract. An iterative method for calculating the power factor of an asynchronous motor 

from positive sequence voltage has been developed. 
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Аннотация. В статье детально рассмотрен метод синтеза нейросетевой генераторной 

модели для циклических процессов. Полученная нейронная сеть предназначена для 

реализации прямоугольных и пилообразных импульсов. 
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Аннотация: В статье проведен анализ транспортных происшествий и иных событий, 

связанных с нарушением правил безопасности движения и эксплуатации 

железнодорожного транспорта, допущенных на ГУП «Донецкая железная дорога» за 2020 
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Аннотация. Статья посвящена анализу мест общего пользования как объекта 

управления. С использованием системного подхода технологические процессы на местах 

общего пользования представлены как сложные многосвязные объекты. Определены 

основные переменные, влияющие на взаимодействие участников системы на местах общего 
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Abstract. The article is devoted to the analysis of common areas as an object of 

management. Technological processes in common areas were presented as complex multi-

connected objects using a systematic approach. The main variables influencing the interaction of 
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Аннотация. В статье приведен аналитический обзор и классификация существующих 

методов технической мелиорации грунтов, которые применяются при строительстве. Дано 

краткое описание по каждому из методов, приведена область применения, выделены 

основные преимущества и недостатки. Исходя из анализа дано обоснование 

целесообразности и направления проведения исследований по механизации методов 

укрепления грунта, которые применимы при возведении зданий и сооружений. 
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Abstract. The article provides an analytical review and classification of existing methods of 

technical soil reclamation, which are used in construction. A brief description of each of the 

methods is given, the scope of application is given, the main advantages and disadvantages are 



highlighted. Based on the analysis, the rationale for the expediency and direction of research on 

the mechanization of soil strengthening methods that are applicable in the construction of buildings 

and structures is given. 
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Методы контроля наклона и натяжения каната вертикальной подъемной 

установки 
 

Аннотация. Приведены основные методы контроля напуска каната в ствол, выполнен 

анализ существующих средств контроля наклона и натяжения каната. Предложена 

математическая модель датчика напуска каната, рассмотрена его структурная схема и 

выполнены экспериментальные исследования датчика. 
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Methods for controlling the tilt and tension of the rope of a vertical lifting 

installation 
 

Abstract. The main methods of controlling the rope entry into the trunk are given, the 

analysis of existing means of controlling the slope and tension of the rope is carried out. A 

mathematical model of the rope intake sensor is proposed, its block diagram is considered and 

experimental studies of the sensor are performed. 
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грузового электровоза ВЛ8, который эксплуатируется на сегодня на Донецкой железной 

дороге, и грузового электровоза третьего поколения 2ЭС4К. приведены статистические 

данные, свидетельствующие об износе электровоза ВЛ8 и росте количества неплановых 

ремонтов. В связи с этим авторами предложено заменить устаревшие ВЛ8 на современные 

электровозы 2ЭС4К. Выполнены технико-экономические расчеты, подтверждающие 

целесообразность предложенного решения.  

Ключевые слова: электровоз, тяговые расчеты, неплановый ремонт, масса поезда, 

длина поезда, расход электроэнергии на тягу поездов. 
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Substantiation for the commissioning of 2ES4K electric locomotives on the 

Donetsk railway 
 

Abstract. The article provides the main results of traction calculations for the VL8 freight 

electric locomotive, which is currently operated on the Donetsk railway, and the third generation 

freight electric locomotive 2ES4K. statistics are given indicating the wear of the electric 

locomotive VL8 and an increase in the number of unscheduled repairs. In this regard, the authors 

proposed to replace the outdated VL8 with modern locomotives of the Donchak 2ES4K. Technical 

and economic calculations were performed confirming the feasibility of the proposed solution. 

Keywords: electric locomotive, traction calculations, unscheduled repair, train weight, train 

length, electric power consumption for train traction. 
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